
NOTA DE PRENSA 

CONGRESISTA MARIO MANTILLA RECIBIÓ VISITA DE AGRADECIMIENTO DE ALCALDE DEL 

DISTRITO DE TORATA 

 

No podía dejar pasar la oportunidad y visitó al Congresista Mario Mantilla para mostrarle su 

agradecimiento. En la víspera el Alcalde de Torata Fortunato Palomino, participó de una reunión 

con funcionarios del MINEM, OEFA Y ANA en Lima, para buscar posibles soluciones a las denuncias 

de contaminación.El encuentro fue propiciado por el Congresista Mario Mantilla y el 

burgomaestre no dudo en reconocer el trabajo que viene desarrollando el parlamentario en 

beneficio del distrito de Torata. 

“Quiero agradecer al congresista Mario Mantilla porque precisamente ayer tuvimos una reunión 

en el Ministerio de Energía Y Minas , él ha sido un gran apoyo, estuvo también en el distrito de 

Torata  con la población, con las autoridades en varias reuniones, el 8 y 9 estarán los dos 

funcionarios de  OEFA y ANA, además del Viceministro para ver contaminación del Rio Torata que 

es muy preocupante” recalcó. 

Por su parte,el Congresista Mario Mantilla agradeció las palabras del alcalde de Torata y aseguró 

que continuará haciendo lo posible para que se solucionen las denuncias de contaminación en ese 

lugar. 

 

  

 

Agradecemos su difusión. 

 

 

 


